

市中総体…その2

先週末、市中総体の残りの種目が実施されました。

… 主な成績 …

〈水泳〉

- ・女子共通800m自由形 第3位 K
県大会出場
- ・1年女子共通50mバタフライ第1位 E
大会新記録
- ・1年女子共通50m平泳ぎ 第1位 I
- ・女子共通200m自由形 第3位 K
県大会出場
- 〃 第5位 K
県大会出場
- ・男子共通200mバタフライ 第2位 Y
県大会出場
- ・男子共通100mバタフライ 第2位 Y
県大会出場

〈空手道〉

- ・団体戦 ×1-2 対小江原中

昨日、中総体報告会を放送で行いました。新型コロナウイルス感染症対策で集会を開くことはできませんでしたが、各部活動・各選手のがんばりは、全校生徒に十分に伝わったことと思います。

今回県大会出場を決めた団体や個人が大勢います。7月末の本番に向けて、更に技と力を磨いてください。

また、多くの3年生はこれで引退ということになると思います。次なる目標は受験です。昨日と今日の2日間、期末テストが行われましたが、感触はどうでしたか。

それぞれの新たな目標をしっかりと見据えて、充実した日々を送りましょう。



看板復活

昨年秋の台風で外されていた看板が、ようやく再設置されました。この看板はもともと、地域の子どもの安全と健やかな成長を願い、育成協や交通安全協会から贈られてきたものです。

これからは水の事故も増えます。まずは自分で危険なところから身を遠ざけるように心がけてください。これからの社会を生き抜いていくために、危機回避は大事な能力です。



コッペパン

先日、本校を含めた地域の3小中学校の関係者が集まり、食育に関する会議が開かれました。その中で「コッペパンの日に残菜が多い」という話になりました。私も度々話題にしていますが、コッペパンは噛むほどに味わいがあります。

日本では多くの食べ物が残菜として廃棄されています。「もったいない」の精神で残すことなく、しっかりと食べたいものです。

この便りの第八号でつばめの巣のことを取り上げました。その時、つばめは子育てがはじまりました。親鳥は餌をねだつて、大きな口を開けて、雛の成長は早い。動物の成長は早い。調べてみると、つばめの子どもの孵化(ふか)してから二十日前後で巣立つそうです。そして、生徒の皆さんもそろそろ巣立ちの準備ができています。今年も、つばめの子どもの成長を応援しましょう。

つばめ
…その後